

Es ist schwer, dich gehen zu lassen.

Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten und Vater,

## Hans Peter Kern

der am Samstag, den 9. Juli 2022, im 68. Lebensjahr, unerwartet aus unserer Mitte genommen wurde.

Die Urne von Hans ist am Dienstag, den 19. Juli zur stillen Abschiednahme in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

In liebem Gedenken

Die Trauerfamilie